

2021年8月7日
日産部品茨城販売株式会社

弊社社員の新型コロナウイルス感染に関して

平素は日産部品茨城販売株式会社をご愛顧賜り、誠にありがとうございます。

この度、弊社日産部品茨城販売株式会社の藤代営業所に勤務している社員1名が新型コロナウイルスに感染している事を確認いたしました。

同社員は8月4日(水)に発熱があり発熱外来の診療を受け8月6日(金)にPCR検査の結果、陽性と判定されました。

同社員の最終出勤日は8月3日(火)となっており、勤務中はマスクを着用しておりました。また、このときの体調不良もありませんでした。

これを受け、弊社では所轄保健所と連携を図り、同社員の行動履歴及び濃厚接触者の有無を調査いたしました。あわせて所員の抗原検査も実施し全員陰性であることも確認しました。

結果、8月6日(金)保健所から指示があり事業所の消毒により営業可能との連絡をいただき、8月7日(土)に、配送車輛・事務所等を消毒いたします。

この度は、お客様、地域住民の皆様にご多大なるご心配、ご迷惑をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

今後も、地域、関係者の皆様、社員とそのご家族の安全、健康を最優先に関係各所と連携し、引き続き拡大防止に努めて参ります。